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　本年度で７回目となる市議会報告会を、７月３日から18日まで23会場で開催しました。開催にあ
たり、自治振興区や高校のご協力をいただく中、議員は５班に分かれ、各班が４～５会場を受け持
ち、各会場に伺いました。議会報告会は、市議会基本条例に基づくもので、市民の皆さんに日頃の
議会活動を知っていただき、ご意見やご提言を直接伺い、議会運営の改善を図ることを目的として
います。これまで延べ494人の参加をいただきました。
※８月29日（火）には、庄原実業高校においても高校生を対象に開催を予定しています。

議会活動報告

総務常任委員会　
　◦公契約条例について

教育民生常任委員会
　◦地域包括ケアシステムについて
　◦学校教育（特別支援教育）について

企画建設常任委員会
　◦農業振興施策について
　◦林業振興施策について
　◦観光振興施策について

意見交換
　◦未利用財産の活用について
　◦入学祝い金、敬老祝い金について
　◦ＪＲ芸備線について
　◦自治振興区制度について

※高校会場は、報告内容が異なります。
報告会でいただいた意見等は、臨時号
（９月20日発行）でお知らせします。

議会報告会を開催しました
平成29年度

議会報告会の概要

当日の流れ

地域 地区 開催日 会　場 参加者数

庄原

高 7月  3日（月）高自治振興センター 16人
峰 田 7月  3日（月）峰田自治振興センター 18人
本 村 7月  6日（木）本村自治振興センター 18人
山 内 7月11日（火）山内自治振興センター 8人
敷 信 7月12日（水）敷信地区民ふれあい広場 12人

東 7月12日（水）東自治振興センター 32人
北 7月13日（木）北自治振興センター 11人

庄 原 7月18日（火）庄原市ふれあいセンター 41人

西城
八 鉾 7月  3日（月) 八鉾自治振興センター 16人
西 城 7月  7日（金）西城自治振興センター 20人

東城

八 幡 7月  4日（火) 八幡自治振興センター 18人
久 代 7月  4日（火）久代自治振興センター 22人
新 坂 7月  7日（金) 新坂自治振興センター 13人
小奴可 7月10日（月）小奴可自治振興センター 15人
帝 釈 7月11日（火）帝釈自治振興センター 28人
東 城 7月13日（木) 市役所東城支所 51人
田 森 7月13日（木）田森自治振興センター 8人

口和 口 和 7月18日（火）口和自治振興センター 8人
高野 高 野 7月  6日（木）下高自治振興センター 17人
比和 比 和 7月  7日（金) 比和自治振興センター 12人
総領 総 領 7月  6日（木）総領自治振興センター 43人

高校会場
7月10日（月）西城紫水高校（2・3学年） 36人
7月18日（火）東城高校（3学年） 31人
8月29日（火）庄原実業高校（開催予定）

合　　計 494人
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　　　　 会場で配布回収した議会報告会アンケートから　※高校会場を除く

回答総数　365人（回答率：85％）

年　代 人数
20代以下 2

30代 7
40代 22
50代 40
60代 172
70代 93

80代以上 24
無記入 5
合　計 365

性　別 人数
男　性 270
女　性 53
無記入 42
合　計 365

回　答 人数
①わかりやすい 116
②どちらともいえない 145
③わかりにくい 83
④無記入 21

合　計 365

回　答 人数
①わかりやすい 141
②どちらともいえない 155
③わかりにくい 50
④無記入 19

合　計 365

回　答 人数
①わかりやすい 127
②どちらともいえない 180
③わかりにくい 36
④無記入 22

合　計 365

回　答 人数
①評価は高い 97
②どちらともいえない 180
③評価は低い 37
④無記入 51

合　計 365

回　答 人数
①わかりやすい 132
②どちらともいえない 160
③わかりにくい 60
④無記入 13

合　計 365

地　域 人数
庄　原 130
西　城 32
東　城 135
口　和 7
高　野 14
比　和 10
総　領 37
市　外 0
無記入 0
合　計 365

■年　齢

■性　別

■報告内容ついて

■公契約条例について

■学校教育（特別支援教育）について ■農業振興施策について

■議会報告会の評価について

■地域包括ケアシステムについて

■住まい
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・�テーマは庄原市の重要課題に絞って、実態と課題について整理して報告してほしい。他市の視察
結果の報告が多すぎる。

・参加者を４～５人のグループに分けて、意見交換を持てるようにしてほしい。
・参加してよかった。市に任せるのではなく一人ひとりが考えて行動しないといけないと感じた。
・�今回、初めて議会報告会に参加した。参加されている方は、ほぼ全員が自分より年配の方だっ
た。本当なら若い世代の人ほど参加すべきものだと感じた。

・議会活動を通じて、市民の声をくみ上げる努力をしてほしい。
・�庄原市政の大きな課題について、議会として調査・対策に取り組んでほしい。執行部に対する発
信力・提言力をもっと高めてほしい。

・市民の代表として、今まで以上に庄原市のことを、庄原市民のことを考えて取り組んでほしい。
・一般質問は、要望でなく、将来的に発展的な意見を期待する。
・視察された利点を市政に生かすよう努力してほしい。

議会報告会の内容について（意見・要望）抜粋　

庄原市議会についてのご意見　抜粋　

議会報告会の開催、並びにアンケートにご協力いただきありがとうございました。

回　答 人数
①わかりやすい 124
②どちらともいえない 180
③わかりにくい 37
④無記入 24

合　計 365

回　答 人数
①わかりやすい 128
②どちらともいえない 173
③わかりにくい 38
④無記入 26

合　計 365

■林業振興施策について ■観光振興施策について
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